

Le projet *Un autre regard, comprendre et voir l'autisme autrement* dévoile le banc de la bienveillance.

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 4 juin 2019 – La Commission scolaire des Hautes-Rivières (CSDHR) souligne la création du banc de la bienveillance.

Le banc de la bienveillance est une création du projet *Un autre regard, comprendre et voir l'autisme autrement* et de sa fondatrice, madame Annie Ducharme afin de sensibiliser la population ainsi que les différents milieux aux besoins des personnes autistes.



Madame Ducharme, qui a été commissaire, a choisi de se consacrer à la cause de l'autisme et d'apporter sa contribution aux établissements de la CSDHR. Dans cette optique, elle a notamment organisé des activités d'appel de fonds pour financer des projets artistiques réalisés par les élèves TSA ou des activités de sensibilisation.



Le banc de la bienveillance s'inscrit dans les suites des buts poursuivis par madame Ducharme. Il a été conçu pour asseoir deux personnes. Il se veut une invitation pour toute personne sentant le besoin de parler à quelqu'un et, en réciproque, à toute personne se sentant prête à écouter avec empathie.

Le banc est une création de l'enseignant Éric Bélaïr qui, depuis 2015, participe par sa créativité à diversifier l'événement. Le banc a été décoré par une ancienne élève TSA, Ève Beaupré, pour le rendre chaleureux et accueillant.

Le banc de la bienveillance sera installé à l'école Marguerite-Bourgeoys. L'an prochain, un autre banc sera fabriqué en vue de son installation dans l'une des écoles de la CSDHR.

L'inauguration a eu lieu le 28 mai dernier à l'école Marguerite-Bourgeoys en présence de madame Andrée Bouchard, présidente de la CSDHR et de madame Isabelle Brulotte, commissaire du secteur.

Bravo!